

México, D. F., a 10 de marzo de 1947.

Fondo de Cultura Económica,
Pánuco 63,
México, D. F.

Muy señores míos:

Hice una revisión del manuscrito que me enviaron, intitulado Los Andaquí, por Juan Friede.

Este ensayo histórico es uno de los mejores trabajos que se han hecho en Colombia en los últimos años. Representa un análisis y una descripción de la vida de los Andaquí, basándose en materiales originales que nunca han sido utilizados, y menos publicados.

Considero recomendable que se estudie la forma de cambiar muchas de las citas textuales ensartadas en el texto, colocándolas al final del libro ordenadamente como un apéndice documental, que será de gran importancia, ya que se copian algunos documentos completos, y en otros casos una cita corta representa el trabajo de lectura y selección de muchos documentos inéditos.

Atentamente.


Daniel F. Rubín de la Borbolla.